

Fonds intercommunal de soutien aux Institutions culturelles de la Région lausannoise

Les membres du Comité de gestion ont la tristesse de perdre l'un des leurs en la personne de

Bertrand Henzelin

Municipal à la Ville de Prilly

Au-delà de ses immenses qualités humaines, nous louons son amour pour l'art en général et son engagement politique pour la culture. Sa personnalité joyale et positive nous manquera.

Nos pensées vont à son Epouse et à sa Famille à qui nous présentons nos sincères condoléances.

Pour les obsèques, prière de vous référer à l'avis de la famille